

17/18 Mai 1997

ZEITUNG Nr. 113 - Pfingsten 1997

Tafeln als Wegweiser Schilderleitsystem

NACKENHEIM. KÜN. Den Nackenheimer Festplatz oder etwa das Ortsmuseum zu finden, ist für Fremde, die aus Richtung Worms kommen, kein Problem mehr: Seit einigen Tagen stehen die ersten drei Übersichtstafeln des neuen Schilderleitsystems am Bahnhof. Rund 15 000 Mark fielen für den ersten Abschnitt an. Insgesamt rechnet die Gemeinde mit etwa 80 000 Mark für das gesamte System.

„Die restlichen Tafeln werden nach und nach im Ort aufgestellt“, sagte Ortsbürgermeister Bardo Kraus (CDU). Das hänge zum einen mit der Finanzierung zusammen. Zum anderen soll gewartet werden, bis im Oberdorf der Straßenausbau fertig ist. Kraus rechnet damit, daß es einige Jahre dauern kann, bis alle Schilder stehen.

Das Konzept sieht zentrale Hinweise an fünf Plätzen in der Gemeinde sowie dezentrale Hinweise an den Stellen vor, an denen Wege von Durchgangsstraßen abzweigen oder die Richtung ändern. Die Schrift für die Hinweise auf öffentliche Gebäude, wie etwa das Rathaus oder die Kirche, ist dunkelgrau. Für gewerbliche Einrichtungen – zum Beispiel der Wegweiser „Saal zum Schiff“ – wurde Blau gewählt. Zum Leitsystem sollen auch Wegweiser zu Gaststätten, Weingütern und Gewerbebetrieben gehören.